

Et le gagnant est ...

Et le gagnant est ...

Nous avons organisé [un concours ouvert à tous pour la création des affiches du Parti du Vote Blanc](#) aux prochaines élections législatives.

Vous nous avez fait parvenir **14 affiches** aux styles très différents mais toutes très sympathiques ! Un grand MERCI aux artistes et pour les curieux, elles sont disponibles via notre [album Facebook](#).



Le jury s'est réuni **jeudi 26 avril 2012** à Paris pour délibérer, et ce fut pas chose facile, tant il y avait de bonnes idées. D'ailleurs, il n'y a pas eu un gagnant, mais deux ! **Bravo à tous les 2 !**

En effet, nous avons demandés à **Yann** et **Brieuc** (les 2 gagnants donc) de fusionner leurs créations respectives, l'une pour son design impactant (en bleu de Yann) et l'autre pour sa représentation (les bulles de Brieuc). Pour clôturer le podium, la 3ème place revient à **Mingyi** avec sa vraie-fausse affiche déchirée.

Dès que nos 2 gagnants auront finalisé la nouvelle version, nous ne manquerons pas de vous l'annoncer ... et de vous la montrer !

Encore un grand MERCI à tous les participants ?

